

Lundi 19 Janvier

Nous sommes partis à 8 heures de Don Bosco Landser en Bus. Après 4 heures de route dans une ambiance chantante, nous avons eu une belle surprise : de la neige !



A Cerniébaud , nous avons découvert un magnifique chalet spacieux et confortable avec de nombreuses pièces . Après le rappel du règlement nous sommes (enfin !) allés manger. En entrée nous avons eu une bonne salade composée de différents légumes. En plat, nous avons pu déguster du bœuf et des petits légumes ainsi que, en guise de dessert nous avons reçu un gâteau à la poire et aux noix.



Après avoir été bien rassasiés, nous avons découvert nos chambres nous nous sommes vite habillés pour le ski de fond ou les raquettes .Nous avons tous profité au maximum de nos activités . Chaque groupe avait son moniteur, ce qui nous permettait de mieux comprendre les règles et de vite apprendre. Puis nous sommes rentrés, bien fatigués et nous avons pris notre goûter, bien mérité.

Ensuite nous avons eu un temps libre où la possibilité d'aller à la piscine, un vrai petit moment de relaxation !

A 19 heures, le dîner était servi : au menu , soupe pesto, pâtes pesto ,salade pesto, Danettes un repas tout en pesto !

Ce soir , nous avons pu faire des jeux de société ,profiter du bar, ou encore prendre des cours de danse . Certains ont même pu faire du Ping-Pong ou du Baby-Foot !

Tout le monde y a trouvé son compte !



22 h 30 extinction des feux pour tout le monde, une nuit bien méritée pour les élèves comme pour les professeurs !

Réalisé par Aude Wirth ,Amélie Million, Hervé Chevallier